

B1

Bewerbung

Initiator*innen: Andreas Musche

Titel: Andreas Musche

Foto (freiwillig!)



Selbstvorstellung

Mein Name ist Andreas Elliot Musche, ich bin 21 Jahre alt und studiere Philosophie und Germanistik. Trotz dessen liebe ich Literatur über alles, beantragte deswegen die Gründung des Literatur-Referats und möchte auch die Leitung dafür übernehmen.

Ich empfinde den Erhalt und die Förderung von Literatur und der Schreibkunst und den Austausch darüber als eklatant wichtig für das Menschsein. Ich schreibe selbst seit zehn Jahren und lernte über die letzten Jahre die Freuden und Vorteile gemeinsamer Schreibgruppen kennen, die ich auch in der Universität ermöglichen und zugänglich machen möchte. Aufgrund dessen und zu diesem Zweck leite ich bereits die all-zweiwöchige Dead Poets Society (DPS) im Student's House und veranstaltete eine Lesebühne in der Residenz.

Als Leitung des Literatur-Referats möchte ich meine Pläne zur Kultivierung des Literaturgeistes, aufgrund

derer das Referat gegründet wurde, besser umsetzen können und genügend Angebote und Räume zum Austausch über gemeinsame literarische Interessen bieten und sowohl durch Impulsvorträge meinerseits, z.B. in der DPS, oder durch Planung von Gastvorträgen, Gespräche anregen und im Insgesamten den inakzeptablen Zustand der jahrelangen Nichtexistenz eines Literatur-Referates an der Universität mit respektvoller, gegenseitiger Förderung des kreativen Schreibens Studierender ausgleichen.

"O captain! my captain!" - Walt Whitman